

Le Relais d'Assistants Maternelles à Le Castéra

RAM



Le relais est un lieu d'accueil de rencontre et d'échanges.

C'est un service gratuit pour les parents et les professionnels de l'accueil individuel.

Son objectif est de créer un environnement favorable à l'accueil individuel.

Pour les parents, le RAM :

- Donne des précisions sur les disponibilités des assistant(e)s maternel(le)s.
- Apporte des explications sur le contrat à effectuer avec le salarié.
- Informe de manière générale sur les droits et les devoirs d'un employeur mais également sur les prestations sociales.
- Renseigne sur les modes d'accueil de l'enfant.

Pour les jeunes enfants :

Le RAM propose des ateliers et des animations collectives leur permettant :

- Des rencontres, de l'éveil et des découvertes avec leur professionnel de l'accueil individuel.
- Des expériences en groupe.
- Une ouverture sur l'extérieur.

Pour les professionnels de l'accueil individuel, le RAM :



- Permet une meilleure mise en relation avec des parents recherchant un mode d'accueil.
- Donne des informations d'ordre général sur le statut, les droits et devoirs du salarié.
- Permet d'offrir un moment convivial avec les enfants accueillis et de créer de nouveaux liens à travers le jeu ou des ateliers.

Le RAM est aussi un lieu d'écoute, d'échange et de soutien dans la pratique professionnelle quotidienne. Il propose une réunion tous les deux mois, le premier mardi du mois à 19h30.

Pour les futurs professionnels :

- Le RAM informe sur les métiers, les conditions d'exercice et les démarches liées à l'agrément.

[📄 Plaquette d'information à télécharger ici](#)